



Der Reisedienst Streit Walkringen führte seine klassische Winterfahrt am 1. Dezember 2017 wiederum mit Rollmaterial des Vereins EXTRAZUG.CH durch.



Swisstrain führte eine Winterfahrt an den Weihnachtsmarkt in Zürich durch. Wiederum gelangten die Ae 6/8 208 und zwei PCE-Wagen zum Einsatz.



Weniger spektakulär sah die Komposition einer Geburtstagsfahrt durch die Ostschweiz am 1. Januar 2018 mit der Re 4/4' 10009 und einem PCE-Speisewagen (ex SBB-WR EW IV) aus, hier bei einem Kreuzungshalt in Bollingen.



Spezieller war die Komposition des Vereins Dampfbahn Bern (DBB) anlässlich einer Charterfahrt. Sie bestand aus dem einstigen BLS-Fahrleitungs-montage-Traktor Tm 225 056 und dem Bi 523 «Sennhütte» (ex EBT).



Anlässlich der Winterfahrt des Vereins Mikado1244 mit seiner Ae 6/6 11407 «Aargau» und zwei Einheitswagen nach Willisau traf der Zug auf die Rangierarbeiten des Vereins EXTRAZUG.CH in Langnau.



Anlässlich des Weihnachtsmarkts im Ritterhaus Bubikon durften sich der neue Traktor Tm 2/2 111 sowie der Abt 154 der Wolfhuoser-Bahn am 10. Dezember 2017 erstmals auch im Schnee beweisen.